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велась вокруг участка на улице 
У зорной : с о б ств е н н и к  вышел 
на комиссию с предложением до
бавить вид разрешенного исполь
зования. Но, как многие жители 
знают, участок находится рядом 
с железнодорожным переездом 
Матвеевский. Начало строитель
ства ознаменовалось еще боль
шими пробками — даже страшно 
представить, что бы там произо
шло, если уже сейчас там скапли
ваются километровые очереди. 
Наша позиция — строительство 
не д о л ж н о  н а чи на ться , пока  
в Матвеевке не будет современ
ной д вухур о вн е во й  развязки . 
Соответствующий проект попал 
в программу Академгородок 2.0, 
что позволит получить федераль
ное ф инансирование и начать 
строительство долгожданной раз
вязки. До этого момента не хоте
лось бы тревожить жителей.

А с конц а  весны 2021 год а  
н ачал ась  а кти в н а я  ф аза и с 
полнения наказов избирателей, 
которы е были даны в период  
предвыборной кампании: более 
100 наказов  попало в реестр. 
Н ачали вы пол няться  наказы  
по благоустройству придомовых 
территорий ,устан овке  детских

Депутат Совета депутатов города Новосибирска 
от Первомайского района (округ №42), Павел Горшков — 

о реализованных в 2021 году наказах, решении проблем 
на территории округа, а также планах на будущее.

Депутат Павел Горшков на сессии горсовета

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

— Павел Александрович, за
кончился 2021 год — первый, ко
торый вы полноценно отработа
ли в качестве депутата. На каких 
событиях вы бы хотели акценти
ровать свое внимание?

— Действительно, 2021 год — 
это был год полноценной депутат
ской деятельности. Можно даже 
сказать , что он для меня н а 
чался с конца 2020 года, когда 
впервые принял участие в пр и 
нятии бю джета Н овосиб ирска  
на 2021 год и плановый период

2 0 2 2 -2 0 2 3  го д о в . П риш лось 
глубоко погрузиться в этот про
цесс, овладеть навыками э ко 
н о м и ч е с ко го  п л а н и р о в а н и я , 
анализа цифр, статей расходов, 
источников формирования бюд
жета — как собственных доходов, 
так и трансф ертов из бю дж е
тов других уровней. Еще одним 
не менее знаменательным со 
бытием стало принятие  Гене
рального  плана Н овосибирска 
до 20 3 0  года. Над ним такж е 
очень а кти вно  велась работа

Совета депутатов — принятие на
мечалось еще предыдущим созы
вом, в 2020 году, но из-за боль
шого количества противоречий 
и необходим ости  их у стр а н е 
ния Генплан был принят только 
в 2021 году.

Д р у го е  ва ж но е  н а п р а в л е 
ние, которое вел Д епутатский 
центр Первомайского района, — 
это отстаивание интересов жите
лей при обсуждении правил зем
лепользования и застройки. Вес
ной-летом прошлого года борьба

и спортивны х площ адок. В о з
никла проблема с отсрочкой про
цедуры аукционов, в результате 
некоторые площадки устанавли
вались на муниципальной терри
тории осенью. Сейчас адм ини
страция района обозначила по
зицию: аукционы должны пройти 
в марте-апреле этого года, чтобы 
уже в мае-июне подрядчики мог
ли приступать к работе, а дети — 
играть в течение лета на новых 
площадках.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

ГОРШКОВ ПАВЕЛ 
АЛЕКСАНДРОВИЧ

Родился в городе Новоалтайске 
Алтайского края.

Во втором классе увлекся греко
римской борьбой.

В 2003 году стал победителем 
первенства России в греко-римской 
борьбе среди юношей.

В Новосибирск приехал 
учиться, поступил в техникум 
железнодорожного транспорта, 
но спорт не забросил.

В 2005 году стал победителем 
второй летней спартакиады 
учащихся России по греко
римской борьбе. Позже получил 
специальность педагога по 
физической культуре в училище 
олимпийского резерва.

В 2008 году выполнил норматив 
мастера спорта России и поступил 
в педагогический университет, 
который с успехом закончил.

Учился в СИУ РАНХиГС по 
направлению «государственное 
муниципальное управление».

Заместитель директора ДЮФЦ 
«Первомаец».

Два года работал в молодежном 
парламенте Новосибирской области 
и Региональном молодежном совете 
при уполномоченном по правам 
человека.

КАК ПОПАСТЬ НА ПРИЕМ

Общественная 
приемная: 

ул. Заречная, 13

тел.:2920862

н  okryg42@yandex.ru
Прием жителей помощниками: 

ул. Заречная, 13, 
с понедельника по пятницу 

с 10:00 до 17:00; 
Личный прием депутата: 

ул. Маяковского, 4, 
по четвергам с 15:00 до 17:00.

mailto:okryg42@yandex.ru
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— До избрания вы занима
лись общественной деятельно
стью, решая в основном локаль
ные проблемы, а после 2020 года 
пришлось уже заниматься вопро
сами районного и городского  
развития. Насколько это было 
затруднительно?

— Конечно, было некоторое 
напряжение, когда приходилось 
вникать в новые для меня на
правления работы. Появилось 
четкое понимание, что я не про
сто так получаю новую информа
цию, но делаю это для того, чтобы 
транслировать ее людям. Жители 
часто приходят к нам, спрашива
ют — почему это можно сделать, 
а это — нельзя. И одна из задач 
депутата — дать вразумительный 
ответ на такие вопросы, помочь 
разрешить ту или иную ситуацию. 
Первостепенная задача — мак
симально вникнуть в городские 
и районные проблемы.

Я начинал  ка к  об щ е стве н 
ный деятель, но всегда хотелось 
разви вать  свои ком петенции , 
о граничиваться тем, что вы хо
дить со своими воспитанниками 
на субботники или очистку снега, 
не хотелось. Как раз подобралась Новая площадка на ул. Героев Революции, 35, по наказам избирателей

ций, с которыми мы постоянно 
пересекаемся.

— В Первомайском районе  
в последнее время активно раз
вивается и экологическое движе
ние, в частности, вы возглавляе
те фонд «Чистая Первомайка», 
который в 2021 году проводил 
ряд субботников...

— Действительно, это движе
ние создавалось неравнодуш 
ными жителями Первомайского 
района , та ки м и  ка к  Л ю дм ила 
Райц из ТОС «Звездный». Мы так-

подходящая команда — я говорю 
о фонде «С оциальная опора», 
Андрее Валерьевиче Любавском, 
Никите Дмитриевиче Галитарове, 
других единомышленниках. Уда - 
лось таким коллективом пере
ф орматировать общ ественную  
работу, чтобы представлять ин
тересы большего числа граждан 
на уровне города и области. Ра
бота общ ественника заложила 
хороший фундамент.

— Есть ли общ егород ские  
проблемы, актуальные для Пер
вомайского района в целом и ва
шего округа в частности?

— На мой взгляд, это рассе
ление из ветхого и аварийного 
жилья. На моем избирательном 
округе, к сожалению, много та
ких объектов, темпы расселе
ния очень медленные. Понимаю, 
что дома сначала должны быть 
признаны  аварийны м и, затем 
попасть под какую -нибудь про
грамму, благо сейчас существует 
программа комплексного разви
тия территорий (КРТ), когда по
тенциальные застройщики могут 
получить под эти цели участок, 
где стоят чаще всего двухэтаж
ные или одноэтажные деревян
ные бараки. Ж ители получаю т 
возможность получить квартиры 
со всеми удобствами. У меня есть 
надежда, что эта программа дой
дет до округа.

В целом основная мас
са наказов была посвя
щена решению локаль
ных проблем на терри
тории — б лагоустрой
ство, установка детских 
или спортивны х город  
ков, спил аварийных 
деревьев, нехват
ка мест в школах 
и детских садах, 
с тр о и те л ь с тв о  
д о п о л н и т е л ь 
ны х к о р п у с о в  
или пр и стр о е к 
для о б р а зо в а 
тельных учреж
дений. На моем 
о кр у ге , в кл ю 
чающем в себя 
ц ентр  П е р в о 
майского райо-

на, активно идет жилищное стро
ительство, школы перегружены, 
необходимость в новых школах 
есть.

— Действительно, П ерво
майский район отличается сво
ей мозаичностью — здесь много 
новостроек, при этом историче
ский центр начал формироваться 
еще в 1930-е годы, значительную 
территорию занимает частный 
сектор. Для вашего округа ха 
рактерны эти особенности?

— Да, конечно. Как я уже ска
зал, это — центральная часть рай
она, начинается от границы с се
лом Барышево до Горбатого мо
ста, который идет от стрелочного 
завода. У округа ценный рекреа
ционный ресурс — он расположен 
вдоль береговой линии реки Иня. 
Есть и м ногоквартирны е дома, 
есть и частный сектор — напри
мер, территория ТОСа «Восточ
ный», там основные проблемы — 
это отсутствие асфальтированных 
дорог, газиф икация, ливневые 
канализации.

— Помимо наказов, важная 
часть вашей депутатской р а 
боты — это прием избирателей 
и реакция на их обращ ения. 
По каким вопросам люди идут 
на прием к депутату?

— Тематика обращ ений раз
н о о б р а зн а . Так, лю ди просят

о содействии в переносе сро
ков ка п и та л ь н о го  рем онта 
многоквартирных домов — на
пример, ремонт крыши стоит 
на 2027 год, а она протекает 
уже сейчас. В целом, пробле

мы ЖКХ занимают первое 
место по числу обра-

|
щений, на втором 

месте — социаль
ные пробл ем ы , 
на тр е т ь е м  — 

I все, что связано 
I с благоустрой- 
I  ством или ре- 
I  монтом дорог. 
I  С итуации  бы- 

I в а ю т  н е п р о -  
I  стые, но наша 
■  команда нахо- 
■  дитспособы по- 
I  мочь жителям.

— О дно из н ап р ав л ен и й  
д е я т е л ь н о с т и  д е п у т а т а  — 
это работа в комиссиях. Насколь
ко она важна для решения го 
родских проблем?

— Я являю сь заместителем 
председателя комиссии по муни
ципальной собственности и чле
ном комиссии по научно-произ
водственному развитию и пред
принимательству. Если говорить 
о муниципальной собственности, 
то ее как таковой уже не оста
лось — этот вывод можно сделать 
и по работе комиссии по прива
тизации мэрии Н овосибирска, 
членом которой я также являюсь. 
Через нее проходит прогнозный 
план пр и ва ти за ц и и  — зн а ч и 
тельную часть объектов состав
ляют подвальны е помещ ения, 
за содержание которы х город  
платит деньги , а реализовать 
не может. Но есть и объекты, ко
торые, наоборот, необходим о 
сохранять — например, помеще
ния спортивных секций, творче
ских кружков, и депутаты следят 
за тем, чтобы они не попали в план 
приватизации.

Если го в о р и т ь  о к о м и с 
сии по предприним ательству, 
то мы плодотворно взаимодей-

ствуем с комитетом по р е кл а 
ме мэрии Новосибирска в части 
борьбы с незаконными рекламны
ми конструкциями. Сейчас очень 
многое делается для того, чтобы 
таким способом привести облик 
города в порядок.

— Помогает ли вам опыт обще
ственника при взаимодействии 
с ТОСами, ветеранскими, обще
ственными организациями?

— На моем округе  находится 
четыре ТОСа, где работают на 
стоящие энтузиасты. Пандемия 
и о гр а н и ч е н и я  н а кл а д ы ва ю т 
отпечаток на их деятельность, 
но тем не менее они находят вре
мя и возможность, чтобы прово
д и ть  м е р о п р и я ти я . Х отелось  
бы, пользуясь случаем, поблаго
дарить председателя ТОС «Вос
точный» Ольгу Павловну Баяно
ву, ТОС «Первомайский» — Анну 
Григорьевну Исенову, ТОС «Ин- 
ской» — Татьяну Алексеевну Ка
зак, ТОС «Чапаевский» — Гали
ну Константиновну Вахрушеву. 
Я уверенн о  заявляю : ТОСы — 
это те, кто в первую очередь ра
ботает с лю дьм и, кто  первые 
получаю т инф ормацию  о п р о 
блемах. В районе немало и дру
ги х  об щ ественны х о р га н и з а -

же проводили экологические ак
ции — сначала сами по себе, по 
том было придум ано название 
«Чистая П ервом айка» . Летом 
провели субботники на знаковых 
для района местах — берег реки 
Обь, берег реки Иня, наш П ер
вомайский лес, Детский парк... 
Мы максимально поддерживаем 
такие инициативы  и надеемся, 
что их будет больше. Больш ин
ство акций направлено на п р и 
ведение в порядок имеющихся 
зеленых зон — с тем количеством 
м усора , ко то р о е  наш и р е б я 
та встречали в любой локации, 
трудно создавать что-то новое.

Н а т е р р и т о р и и  р а й о н а  
еще со времен С оветского Со
юза оста л о сь  м н о го  скв е р о в  
и парков, но они сегодня требу
ют благоустройства и обновле
ния. Моя мечта — восстановле
ние Д етско го  парка  у р од и л ь
н о го  дом а  №7, это был один 
из пунктов моей предвыборной 
програм м ы . Он не о гр а н и ч и 
вается верхней  те р р и то р и е й  
у роддома, мы хотим включить 
в него ф утбольное поле, ко то 
рое располагается  чуть ниже, 
а также часть берега реки Иня. 
Кстати, на 2 0 2 3 -2 0 2 4  год берег 
Ини вдоль микрорайона «Весен
ний» до нижнего моста на улице 
Марата попал в перечень объек
тов, которые будут обустраивать
ся по программе «Формирование 
комфортной городской среды», 
по которой ранее обновлялись 
Монумент Славы, Заельцовский 
парк и Затулинский дисперсный 
парк. Второй этап, надеюсь, — 
продление получившейся набе
режной до моста на Новолуговое.

— К а к и е  у вас  п л а н ы  
на 2022 год?

— Продолжить положительную 
динам ику исполнения наказов, 
чтобы к 2025 году доля их ис
полнения была бы максимальной, 
как и число выполненных обраще
ний. У нас подобралась хорошая 
команда — думаю, справимся.

ч \ -

В детской школе искусств №4
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ВНИМАНИЕ МОЛОДЕЖИ
Депутат Совета 
депутатов Новосибирска 
Павел Горшков в марте 
2021 года встретился с 
молодежным Советом 
Первомайского 
района. Он рассказал 
молодым активистам 
о своем опыте участия 
в политике и обсудил с 
ними проблемы района и 
города в целом.

Встреча представителей М олодежно
го  совета Первомайского района с депу
татом горсовета была для молодых пер- 
вомайцев интересной — хотя бы потому, 
что сам Павел Горш ков начинал  свой 
путь в политике через м олодежную  п о 
литику. С 2017 по 2019 годы он представ
лял Первомайский район в Молодежном 
парламенте Н овосибирской области.

— Я рассказал про свой опыт работы 
в этом органе, про мотивацию, которая 
позволяла мне участвовать в политике. 
Потом обсудили ш ирокий спектр  п р о б 
лем — от помощи бездомным животным

до уб орки  снега и перспектив частного  
сектора. В П ервомайском районе част
ный сектор занимает больш ую  терри то 
рию, поэтому спраш ивали, когда там п о 
явятся хорош ие  д о р о ги , освещ ение, — 
рассказал депутат.

Павлу Горшкову понравилось нерав
нодуш ие ребят, их ум ение переходить 
от р а з го в о р о в  «за ж изнь»  к о б с у ж д е 
нию  актуальны х проблем района  и г о 
рода. «Я был приятно удивлен, полтора 
часа  прош ли в а кти вн о м  диал оге» , — 
под ел и л ся  впечатл ениям и  на р о д н ы й  
избранник.

«ТАНЯ, НЕ ПЛАЧЬ»
Когда-то в Первомайском 
парке культуры 
и отдыха было несколько 
гипсовых статуй, дольше 
всех продержалась 
статуя девочки, которую 
первомайцы ласково 
называли «наша Таня».
Но и она несколько 
лет пролежала под 
землей и была найдена, 
когда в парке решили 
восстановить фонтан.
На этом злоключения 
памятника не кончились.

Осенью 2020 года статуя, которой 
более 50 лет, стала жертвой вандалов. 
Неизвестные воспользовались веревкой 
из веревочного аттракциона, привязали 
к горлу «Тани» и повалили вниз. Есте
ственно, подобное шокировало жителей 
района. Они обратились за помощью 
к депутату Павлу Горшкову, тот выделил 
средства, и уже через год статуе удалось 
вернуть прежний вид. Более того, ее по
крыли гидрофобным составом и совре

менной фасадной краской. Но в парке 
обновленная скульптура появится толь
ко весной этого года.

Статуи, изображаю щ ие мальчиков, 
девочек, спортсменов, пионеров, детей 
с родителями, во времена СССР украша
ли парки, аллеи и даже обычные дворы. 
Сейчас они приобрели историческую  
ценность, стали памятником той эпохи. 
В Первомайском районе сегодня идет 
процесс сохранения старых парковых 
зон и развития новых, поэтому бережное 
отношение к таким элементам советской 
рекреационной культуры нужно разви
вать, уверен Павел Горшков.

КУЛЬТУРА

ГЛАВНАЯ БИБЛИОТЕКА ПЕРВОМАИКИ
Библиотека семейного чтения имени Володи Дубинина — 
одна из старейших в районе, в прошлом году отметила свое 
70-летие, а в этом — получила грант по национальному 
проекту «Культура» в размере 5 миллионов рублей.
С коллективом встретился депутат Павел Горшков, 
обсудивший дальнейшее сотрудничество с библиотекой.

Б иблиотека была основана  
в ноябре 1950 года, и тогда на
зывалась просто — библиотека 
№21. В 1962 году ей было присво
ено имя пионера-героя Володи 
Дубинина. Совпадение или нет, 
но на 2022 год, год юбилея этого 
события, библиотека выиграла 
грант по национальному проек
ту на сумму 5 миллионов рублей.

Поздравить с этим событием и на
метить дальнейшие направления 
сотрудничества пришел депутат 
Павел Горшков:

— На грант можно делать теку
щий ремонт, приобрести мебель, 
оборудование, книги. Мы со своей 
стороны выделим средства из фон
дов на работу с обращениями граж
дан, которые пойдут на благо-

устройство территории перед 
входом в библиотеку. Необходи
мо сделать так, чтобы был и вну
тренний ремонт, и облагорожена 
территория возле самого объекта, 
чтобы все соответствовало совре
менным стандартам.

Работы стартуют в 2022 году, 
а сотрудничество библиотеки 
с Депутатским центром Перво
майского  районе отмечалось 
и раньше. Так, народные и з 
бранники помогли с организа
цией фестиваля военной п о 
эзии — учреждение не зря было 
названо в честь пионера-героя, 
проявившего себя в годы Вели
кой Отечественной войны. Обсуждение проекта библиотеки им. Володи Дубинина

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

НЕТ -  «СВЕЧКЕ» БЕЗ РАЗВЯЗКИ
Консолидированная 
позиция администрации 
Первомайского района, 
депутатов и общественников 
привела к  тому, что на 
комиссии по правилам 
землепользования 
и застройки Новосибирска 
застройщик отозвал 
заявление на строительство 
многоэтажных домов 
в микрорайоне Матвеевка.

Заседание комиссии по вопросам зем
лепользования и застройки, прошедшее 
27 апреля 2021 года, было оживленным. 
Одним из последних пунктов в повестке 
дня было предложение о строительстве 
нескольких многоэтажных домов в ми
крорайоне «КСМ» Первомайского района 
на улице Узорная. Участок с кадастровым 
номером 54:35:081981:2 практически со
прикасается с железной дорогой. За
стройщик — ООО «Орион».

П оявление «свечки» в не по ср е д 
ственной близости с железной дорогой 
первомайцы не могли поддержать — 
предварительное общественное обсуж
дение проекта собрало 19 отрицатель
ных отзыва и ни одного положительно
го. Но слова о том, что администрация 
района «не возражает» против строи
тельства, вывели из себя заместителя

главы П ерво м а й ско го  район а  Артема 
Роговского:

— Администрация района резко против 
данного проекта. Кроме того, есть предло
жение — зафиксировать протокольно нашу 
позицию о моратории на строительство 
в микрорайоне КСМ. Мы строим, строим, 
строим и не думаем о том, как эти жители 
будут добираться на работу, с работы. Мора
торий — пока не будет решения, подчерки
ваю, не разговоров, а решения о строитель
стве развязки на Матвеевке. Нам не хватает

спортивных объектов, социальных объек
тов, школ, детских садов, и мы хотим туда 
еще один дом посадить? Нет, спасибо.

С резкой критикой проекта появления 
высоток — пока не решены инфраструктур
ные проблемы микрорайона — выступили 
депутаты Законодательного собрания и Со
вета депутатов Новосибирска:

— У нас три въезда и три выезда, ре
ально, скорая к людям не может приехать, 
а в П ервом айском  районе нет своего  
стационара. Лю дей просто не довозят

ни в Октябрьский район, ни в Академго
родок. Нельзя, пока не будет развязки, 
что-либо там делать. Кроме того, с Узор
ной выезд как раз будет на переезд, 
там нужно уже сейчас развязку стро
ить. Мы не против развития, но не та
кой ценой.

В итоге застройщику при такой консо
лидированной позиции «против» ничего 
не оставалось делать, как снять вопрос 
с рассмотрения. О том, почему целый 
район объединился против проекта за
стройки этой территории, рассказал при
сутствовавший на заседании депутат Гор - 
совета Павел Горшков:

— Железнодорожный переезд через 
Матвеевку уже сейчас собирает много
километровы е пробки . Если там по 
явится дом, тем более не один, то бу
дет очень проблематично выезжать. 
Мы вы ступили с инициативой  оста 
новить строительство в микрорайоне 
КСМ до тех пор, пока не появится пол
ноценная развязка. Я сам был свидете
лем тому, как люди просили остановить 
автобус и целый километр бежали, что
бы успеть на электричку. Дома на Узор
ной вообще будут находиться около 
переезда, им нужно будет вклинивать
ся в пробку. Повысится аварийность, 
возникнет дополнительная на грузка  
на дорожную сеть. Поэтому существует 
консолидированная позиция и админи
страции, и депутатов, и жителей. Наде
юсь, что нас услышали.



4  ПАВЕЛ ГОРШКОВ | ИТОГИ РАБОТЫ ДЕЛА и ЛЮДИ
ЗЕЛЕНЫЕ ЗОНЫ

Первомайский район 
по праву считается «легкими» 
Новосибирска по количеству 
зеленых зон, но за последние 
десятилетия многие скверы 
и парки стали приходить в упадок. 
Сейчас многое делается для того, 
чтобы повернуть этот процесс 
вспять и обеспечить жителей 
правом на комфортную среду 
проживания.

Лю бимое место отдыха жителей Пер
вом айского  района — это сквер в честь 
25-летия Победы в Великой Отечествен
ной войне. Он был создан по инициативе 
жителей, здесь любят проводить время 
пожилые люди и семьи с детьми. В свое 
время это был красивый живописный у го 
лок — прудик с живыми рыбками, фонтан, 
старожилы помнят, как по альпийской горке 
ходил паровоз с вагончиками.

В 2019 году начались работы по его бла
гоустройству. Осенью 2020 года была за 
вершена большая часть работ. В зеленой 
зоне на берегу реки Ини был организован 
дополнительный вход, обновлены дорожки, 
установлены ограждения, фонари, лавочки 
и урны. Уделили внимание и обустройству 
спортивной площадки: в сквере установили 
брусья, рукоход и качалку-балансир.

Н есколько лет назад был принят д и 
з а й н -  п р о е кт  б л а го у с т р о й с т в а  н а б е -

ПАРКИ: ВСЕ ИДЕТ ПО ПЛАНУ
р е ж н о й  р е ки  Ини п р о т я ж е н н о с т ь ю  
3,2 км в П ервомайском  районе. «Парк 
Иня» — это участок от дома №3 на ул и 
це Заречной м икрорайона «Весенний» 
до улицы М олодогвардейской. Б л а го 
устройство территории и создание н а 
бережной вошло в муниципальную про 
грам м у «Ф орм ировани е  соврем енной 
го р о д с ко й  среды». Б л а го устр о й ств о  
предполагает укладку плитки, установку 
освещения и ограждения. Всю набереж
ную планирую т поделить на несколько 
зон. Для отдыха горожан будут оборудо
ваны места для рыбалки, гребной канал 
для водного  слалома, а также см отро 
вые площадки и зоны для пикников. По
сле общественного обсуждения проекта 
началась разработка проектно-сметной 
документации. Первые работы заплани
рованы на 2023 год.

В 2021 году на повестке было созда
ние зеленой зоны у роди л ьн о го  дома 
№7. В 2020 году по инициативе депутата 
Совета депутатов Первомайского райо
на Павла Горшкова началось обсуж де
ние обустройства Детского парка. Сейчас 
Павел Александрович провел субботник 
с привлечением Совета молодежи Пер-
в° майск ° г °  района, а дальше планирует Встреча с Анной Васильевной Терешковой в Детском парке
перейти к реализации проекта.

СУББОТНИКИ

Все лето 2021 года 
на территории 
Первомайского района 
при поддержке депутатов 
проводились субботники 
и велась борьба с 
несанкционированными 
свалками.

Т а к , в начал е  ию ля о ко л о  
20 местных жителей пришли на
вести порядок в лесу неподале
ку от своих домов — в основном 
это члены ТОС «100 домов». В ре
зультате трехчасовой акции было 
собрано около 60 мешков стро
ительного  и бы тового  мусора, 
из-за  которого  лес фактически 
превратился в большую несанк
ционированную  свалку. Остров 
Таловый, сквер на улице Твар
довского — вот далеко не полный 
перечень объектов, где в конце 
весны — начале лета этого года 
фонд «Чистая Первомайка» на
водил порядок.

— Если мы с а м и  н и ч е го  
не будем делать, но п р о д о л 
жим считать, что нам все дол ж 
ны, — н и ч е го  не д о б ь е м с я . 
В советское время ответствен
ность лежала на госуд арстве , 
но и народ осознавал свою от
ветственность, выходя на суб 
б о тн и ки  целыми дом ам и. П о 
этом у  и мы будем  в ы хо д и ть  
на суб ботники . Наши главны е

ЗА ЧИСТУЮ ПЕРВОМАИКУ

Субботник с ТОС «100 домов» Субботник на острове Таловый

пом ощ ники — молодые сп о р т
смены района: кроме развития 
ф изической формы и с п о р ти в 
ны х н а в ы ко в  мы п р и в и в а е м  
им лю бовь к окруж аю щ ей ср е 
де, м алой р о д и н е , у в а ж е н и е  
к старшим.

Ребята никогда  не отказы ва
ют, наоборот, сами спрашивают, 
когда следующая акция. Мы р а 

ботаем под эгидой фонда «Ч и
стая Первомайка», руководите
лем которого  я являюсь. Это по
зволяет нам консолидироваться 
и делать еще больше полезно
го для района. Мы продолж им  
у б и р а т ь  с т и х и й н ы е  с в а л к и  
по обращ ениям местных ж ите 
лей, но с их обязательным уч а 
стием. Конечно же, будем посто-

я н н о  с л е д и т ь  
з а  п о р я д к о м  
в Детском  п а р 
ке у родильного 
дом а №7, ко то 
рый с ко р о  о б 
р е т е т  в т о р у ю  
ж изнь, — отм е
тил депутат Па
вел Горшков.

Субботник на береговой линии Оби Высадка сосен в Первомайском районе
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